



Heinz E. Lehmann, MD

Le Docteur Heinz Lehmann, psychiatre lui-même, contribua au développement des soins psychiatriques modernes en reconnaissant l'effet de deux médicaments différents utilisés pour le traitement des troubles mentaux. En 1952, Lehmann découvrit que la drogue Chlorpromazine traitait effectivement les divers états des psychotiques. En 1957, Imipramine était la première drogue éprouvée efficace dans le traitement des états dépressifs, et c'est Lehmann qui fut le premier à savoir discerner ceci. D'autres domaines de la thérapie psychiatrique profitèrent de sa façon d'aborder l'intervention pharmaceutique. Le Dr Lehmann est un pionnier de renommée internationale dans le domaine des recherches cliniques en psychiatrie.

Berlin, en Allemagne, est le lieu de naissance de Heinz E. Lehmann qui fut né en 1911. Il reçut son diplôme de médecin à l'Université de Berlin en 1935, et deux ans après, il arriva au Canada où il se fit naturalisé canadien en 1948.

Lehmann fut au premier rang du mouvement qui aboutit à la transformation des hôpitaux psychiatriques en centres de traitement et de réadaptation qu'ils le sont aujourd'hui. On lui décerna plusieurs honneurs y inclus le prix Page, le prix Stratton et le prix Albert Lasker. Il est aussi officier de l'Ordre du Canada. En reconnaissance des accomplissements énormes du docteur Lehmann, on créa trois prix de distinction nord américains en son honneur. Dr Heinz Lehmann est décédé le 7 avril 1999.